
  

N I E D E R S C H R I F T

über die öffentliche Sitzung des 
Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim

am Dienstag, 18. November 2008
Vereinshaus Breckenheim, Raum 1 (EG), 

Lärchenstraße 2, Wiesbaden-Breckenheim

Beginn: 19:30 Uhr

Ende: 21:10 Uhr

Nach Eröffnung der Sitzung stellte der Vorsitzende die form- und fristgerechte Ladung gemäß § 58 
Hessische Gemeindeordnung (HGO) und die Beschlussfähigkeit gemäß § 53 HGO in Verbindung 
mit § 82 HGO fest.

Von der Verwaltung waren anwesend:

Herr Hussing und Frau Loschtiak (Umweltamt)
Herr Kern (Ortsverwaltung)

Ferner anwesend:

24 Bürgerinnen und Bürger
1 Pressevertreter

Die Niederschrift umfasst 4 Seiten.

Anlagen, die der Niederschrift beigefügt sind:

-  Tagesordnung ohne Anlagen
-  Anwesenheitsliste
-  Beschlüsse Nr. 0038 bis 0044

Scharf Kern
Ortsvorsteher Schriftführer



Seite 2 der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim am 18. November 2008

Beschl. Vorlagen Antragsteller
Nr. Nr.

Beratung und Abstimmung gemäß § 61 HGO
_____________________________________________________________________

Tagesordnungspunkt 1

0038

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Tagesordnung

Die SPD-Fraktion zieht den Antrag zu TOP 5 zurück.

Niederschrift 

Zur Niederschrift der letzten Sitzung gibt es keine Wortmeldungen.

Mitteilungen siehe TOP.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig

Tagesordnungspunkt 2

0039

Förderungskonzept Streuobstwiesen

Herr Hussing und Frau Loschtiak vom Umweltamt stellen das Förderprogramm Streuobstwiesen vor.

Früher hat das Land Hessen ca. 70-90 Grundstücke gefördert, dieses Förderprogramm ist vor ca. 5 
Jahren ausgelaufen.

Die Stadt hat nun ein Förderprogramm beschlossen. Gefördert werden Hochstämme einheimischer 
Gehölze und Erhaltungsschnitt mit jeweils 25,--€. 
Von 150,--€ bis zu 400,--€ werden Grundstücke ab 1000qm für Unterpflege gefördert, die nicht 
eingefriedet sind.
Herr Kröger ist Gebietsbetreuer für Breckenheim.
Die derzeit bestehende Wunschliste von 90 Bäumen wird nochmals als Sammelbestellung 
abgewickelt. Ortslandwirt Willi Wink hat die Wunschliste, Dietrich Kröger koordiniert die Aktion und 
Bernd Scharf führt die Bestellung durch.
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Beschl. Vorlagen Antragsteller
Nr. Nr.

Beratung und Abstimmung gemäß § 61 HGO
_____________________________________________________________________

Tagesordnungspunkt 3

0040 08-O-09-0014 CDU-Fraktion

Einrichtung eines Behindertenparkplatzes vor dem Vereinshaus

Der Magistrat wird gebeten, vor dem Vereinshaus einen Behindertenparkplatz einzurichten.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig

Tagesordnungspunkt 4

0041 08-O-09-0015 CDU-Fraktion

Busverbindung zur Kellerskopfschule nach Naurod

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie der Sachstand bzgl. einer Busverbindung der östlichen 
Vororte nach Naurod ist.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig

Tagesordnungspunkt 5

0042 08-O-09-0016 SPD-Fraktion

Erhalt der Theodor-Fliedner-Schule in der jetzigen Schulform

Die SPD-Fraktion hat den Antrag zurückgezogen.



Seite 4 der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim am 18. November 2008

Beschl. Vorlagen Antragsteller
Nr. Nr.

Beratung und Abstimmung gemäß § 61 HGO
_____________________________________________________________________

Tagesordnungspunkt 6

0043

Verfügungsmittel

Der Ortsbeirat bezuschusst aus seinen Verfügungsmittel

1) Die städtische Kindertagesstätte anlässlich der Verleihung des Qualitätssiegels „Hessischer 
Bewegungs-Kindergarten“ mit einem Buchpräsent „Mit Robin Wood in den Wald, 
Waldabenteuer für Kinder“ in Höhe von 16,90€ 

2) und die Beschaffung zweier Turnmatten in Höhe von 281,00 €.

3) Die Anschaffung einer Grundausstattung von 50 Gedecken zum Preis von voraussichtlich 
600,--€ für den Jugend- und Besprechungsraum des Vereinshauses.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig

Tagesordnungspunkt 7

0044

Verschiedenes

1) Herr Scharf teilt mit, dass die DSL-Geschwindigkeit in Breckenheim unterschiedlich sei.
Er möchte sich bei der T-Com erkundigen, welche Verbesserungen möglich sind.

2) Herr Scharf berichtet von der Aktion „Verteilung des Fluglärms“.

3) Das Holzkreuz für die Trauerhalle soll noch dieses Jahr beschafft werden.
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